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CAMARA MUNICIPAL DE IVINHEMA
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

Oficio N° 630/2019 Ivinhema/MS, 03 de Dezembro de 2019.

Assunta: Encam/nha Requerimento

Excelentissimo Senhor Presidente,

A0 tempo que cumprimento Vossa Exceléncia sin/o-me do
presente, encaminhar 0 Requerimento dos Senhores Vereadores aprovado na
Centésima Décima Quinta Sessao Ordinéria da Décima Quarta Legislatura da Cémara
Municipal de Ivinhema - MS, realizada aos 02 dias do més de Dezembro de 2019.

Requerimento n.° 173/2019 — Autores Vereadores — Adimi|S0n
Lucio de Oliveira, Claudemir Batista da Rocha, Eduardo Alves
dos Santos," Estefan Martins ‘Lopes, Gerson ~ Gongalves de
Carvalho, Ivonete Mendonga Borba, Joao Escarmanhani, Juliano
Barros Donato, Mércio Alves de Oliveira, Rébinson Castilho
Vieira e Valter Petreli Branco

Sendo para 0 momento, renovo protestos de estima e consideragéio.
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Presidente da Cémara Municipal de Ivinhema

Biénio 2019-2020

A sua Exceléncia 0 Senhor
Rodrigo Maia
Presidente da Camara dos Deputados
Brasilia - DF

Avenida A/cides Fuzinato, 130 — Centro - Fone (67)3442—1887
secretar/a@camara/v/nhema.ms.q0mbr

CEP.' 79740-000 —— Ivinhema — MS
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_ _ _ _ _ _ __ _ .-_amentAutoria: Vereadores Adimilson LUCIO de Oliveira, Claiudermn-2 O
Batista da Rocha, Eduardo Alves dos Santos, Estefan Martins

Lopes, Gerson Gongalves de Carvalho, Ivonete Mendonga Borba,
3050 Escarmanhani, Juliano Barros Donato, Marcio Alves de

Oliveira, Robinson Castilho Vieira e Valter Petreli Branco

Os Vereadores abalxo assinados, nos termos do Artigo 81 do
vigente Regimento Interno, Requerem a Mesa seja enderegado expediente
ao Exrno Senhor Davi Alcolumbre, Presidente do Congresso Nacional e do
Sena-do Federal, e ao Exmo Senhor Rodrigo Maia, Presidente da Cémara dos
Deputados, solicitando que seja aprovada a PEC 15/2015, do Novo FUNDEB
pelo Congresso Nacionai e a rnanutengao da vinculagéo constitucional para a
educagao (conforme o art. 212, da Constituigao Federal) e a saude.
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Q15-* A desvinculagao orgarnentaria nas areas da educagao e da
saude ja se mostrou contraproducente em outros momentos da historia de
nosso pals. Portanto, existem iniimeros motivos para defender 0 Fundeb
permanente e com mais recursos. Destacamos a seguir as cinco principals
razoes pelas quais essa proposta é fundamental para a educagéo publica:

1. Muitas escolas poderéio ficar sem recursos
Principal mecanismo de financiamento da Educagéo Basica,

o Fundeio é atualmente responsavel por 50% de tudo o que se investe por
aluno a cada ano em pelo menos 4,810 municipios brasileiros (86% do total
de 5.570 municipios). Se 0 Furideb nao for renovado, quase metade das
escolas do pals poderéo fecnar as porras, deixando alunos sem aulas. O
Fundeb precisa ser permanente para que os estudantes néo corram o risco de
perder esse direito — e com mais recursos, para incluir os que ainda estéo fora
das redes.

2. Corrige olesigualdades socioeconomicas regionais
O Fundeb é um conjunto de 27 fundos que distribui os

recursos da educagéo em "todos os entes da Federagéo, diminuindo as
~desigualdades regionais no campo da cducagao. Para se ter uma ideia, apesar

/ dos municipios obterem cerca de 18% da arrecadagao tributaria, e os estados
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25%, esses entes sao responsavels, respectivamente, pelo atendimento de
43% e de 35% do total de matriculas escolares. O Fundeb torna essa
distribuigao de recursos mais justa, dando mais recursos para quem atende
mais estudantes. Em 2019, receberam a complementagao da Uniao os
seguintes estados: Alagoas, Amazonas, Bahia, Ceara, Maranhao, Para,
Paraiba, Pernambuco e Piaui. Com o aumento do aporte da Uniao, dos atuais
10% para até 40% em 10 anos, a maioria dos estados sera beneficiada com
esses novos recursos.

3. Promove a qualidade da educagao publica
O CAQ (Custo-Aluno Qualidade) é um mecanismo para

determinar o quanto o Brasil precisa investir por aluno ao ano para garantir
um padrao de qualidade do ensino. Foi incluido em quatro das doze
estratégias da Meta 20 do novo PNE (Plano Nacional de Educagao, Lei
13.005/2014). Para realizar este calculo, o CAQ considera condigoes como
tamanho das turmas, formagao, salarios e carreira compativeis com a
responsabilidade dos profissionais da educagao, laboratorios, bibliotecas,
quadras poliesportivas, entre outros equipamentos, para cumprir a lei. O CAQ

__ precisa ser regulamentado e o novo Fundeb permanente e com mais recursos
7 _ a Uniao podera garantir esses recursos para a qualidade da educagao.

l .~ ~
4. Valoriza os {as} trabalhaclores (as) em educagao

CNTE propoe a subvinculagao de no minimo 80% dos recursos do Fundeb
--para remunerar todos os profissionais da educagéo. O aumento do aporte da

=_ Uniao é uma forma de garantir melhores condigoes de trabalho, salério e
{€ * carreira para as trabalhadoras e trabalhadores das escolas publicas. Essa
C valorizagao requer a imediata regulamentagéio do piso salarial profissional e de

diretrizes nacionais para os planos de carreira da categoria, direitos prevlstos
no art. 206 V e VII da Constituigao Fderal.
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__ 5. Fundeb atende a demanda por direito a educagaol
_ __ -.= 7“ O Fundeb ja provou ser um instrumento extraordinério para aumentar o

§\ nifimero de matriculas nas escolas. Mas os recursos ainda sao insuficientes. O
- aumento do aporte da Uniao no Fundeb, dos atuais 10% para 40% em 10

1: anos, além da inclusao de novas receitas ao Fundo (sobretudo as riquezas
I *5 provindas da exploragao de petroleo, gas e minérios), é importante para que o

pais de fato possa incluir, qualidade, os mais de 2 milhoes de criangas e
adolescentes que ainda estao fora da escola. Também é necessario para a
inclusao dos quase 80 milhoes de jovens e adultos acima de 18 anos de idade
que nao concluiram a educagao bésica e os mais de 13 milhoes de adultos

/y analfabetos no pais.
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Plenario Vereador Benedito Ferreira da Camara Municipal de
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